

## Boletín No. 42



### **Generación Igualdad: ¿defraudando a las mujeres mayores?**

Blog por Prudence Woodford,  
PRO Global

*Como mujer mayor que ha trabajado en temas de igualdad de género y derechos de las mujeres durante casi 50 años, me siento muy decepcionada por el Plan de Aceleración Global para la Igualdad de Género que se lanzó en el **Foro de Igualdad de Generación de las Naciones Unidas** en París a fines de junio de 2021.*

Lea más aquí.

### **"Enseñanzas que nos deja el Covid 19 para fortalecer los derechos de las personas mayores en Latinoamérica", nuevo documento de la Red Subregional Sur**

Les compartimos la nueva publicación de la Red Subregional Sur de HelpAge International, producto del trabajo colaborativo de las



organizaciones que la conformamos.

Sebastián Fridman, coordinador general AMIA dice al respecto: " *Estamos muy conformes con el documento que refleja las exposiciones de todos los especialistas que disertaron en los seminarios y presenta la voz de las personas mayores sobre las diferentes temáticas abordadas.*"

[Lea más aquí.](#)



## Mesa Perú: mejorando un parque público desde una visión gerontológica

En el marco de la implementación de las pequeñas subvenciones para iniciativas de bajo costo para generar espacios amigables con las personas mayores (financiado por ARRP) la Mesa Perú se comprometió con las personas adultas mayores en el inicio de la implementación del proyecto para que el parque del Periodista Peruano sea amigable con ellas.

[Lea más aquí.](#)

## El Consejo de Derechos Humanos de la ONU adopta una Resolución sobre los derechos de las personas mayores

Durante su 48° período de sesiones (del 13 de septiembre al 11 de octubre de 2021), el Consejo de Derechos Humanos (CDH) adoptó la primera resolución sustantiva sobre los derechos de las personas mayores.

En ella se insta a los Estados a combatir el edadismo y la discriminación por edad, y a promover y garantizar la plena realización de todos los derechos humanos y libertades fundamentales de las personas de edad.

[Lea más aquí.](#)



## La Experta Independiente de la ONU sobre los Derechos de las Personas Mayores presentó su último informe

El 20 de septiembre, la Experta Independiente de la ONU sobre el disfrute de todos los derechos humanos por las personas mayores, la Sra. Claudia Mahler, presentó su último informe al Consejo de Derechos Humanos (CDH).

En él examina y crea conciencia sobre la prevalencia del edadismo y la discriminación por edad, analiza sus posibles causas y manifestaciones y revisa cómo los marcos legales y políticos existentes a nivel internacional y regional protegen contra el edadismo y la discriminación por edad.

[Lea más aquí.](#)

### Oportunidades de Gestión y Aprendizaje



Desde HelpAge lanzamos un concurso de historias. Esta es una oportunidad para hacer frente al edadismo sistemático y ganar un premio: **una sesión de fotos profesional.**

Buscamos protagonistas que hayan reconocido y se hayan enfrentado al edadismo y la discriminación por edad. Queremos escuchar las experiencias directamente de las personas mayores que enfrentaron actitudes de discriminación por edad, para encontrar historias que expongan el edadismo sistemático, sus raíces y manifestaciones.

Las historias pueden tratarse de discriminación por edad en la comunidad, en el

trabajo, en entornos de salud o incluso dentro de la familia. También podría sobre casos de personas que han desafiado el edadismo.

Usaremos sus narraciones para crear conciencia sobre cómo hacer frente a la discriminación por edad. Publicaremos sus vivencias en nuestro sitio web y en las redes sociales para mostrar cómo el edadismo es sistemático y está profundamente arraigado en todos los aspectos de nuestra sociedad.

El ganador recibirá una sesión de fotos profesional pagada por HelpAge. Las fotos se pueden utilizar para promover el trabajo de su organización.

Reconoceremos a cada persona mayor y organización descrita en una historia, como "campeonas de los derechos de las personas mayores" con la presentación de un certificado en reconocimiento a su trabajo.

Para participar solo deben llenar [este formulario](#).

La fecha límite para las presentaciones es el 31 de octubre de 2021.

Más información [aquí](#).



Inscripción al seminario web



Tema	Lanzamiento del Decenio del Envejecimiento Saludable 2021-2030
Hora	22 oct. 2021 11:00 a. m. en Santiago



## **“Decenio de Naciones Unidas del Envejecimiento Saludable 2021-2030” en la región de las Américas**

Este evento, organizado por el Gobierno de Chile a través de SENAMA, conjuntamente con la Organización Panamericana de la Salud (OPS/OMS) y la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), tiene por finalidad abrir una instancia de diálogo encargada de visualizar los desafíos de la Década y las responsabilidades que los países de la región están dispuestos a incorporar en sus respectivas agendas nacionales, considerando el impulso que se debe dar a las políticas públicas dirigidas hacia las Personas Mayores.

El evento será en formato virtual y tendrá lugar el día 22 de octubre de 2021, entre las 11:00 y 13:30 horas (Chile/GMT-3).

Regístrese aquí.

---

**Cordialmente,  
HelpAge International, Latin America and The Caribbean**



©2022 HelpAge International charity number 288180 | PO Box 70156, London, WC1H 9NA,  
UK

[Web Version](#)

[Preferences](#)

[Forward](#)

[Unsubscribe](#)

Powered by **Mad Mimi**®  
A GoDaddy® company